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松島会長挨拶 

皆様こんにちは。 

 政府による緊急事態宣言の影響で、第２回目の運営委員会は書面での開催となりましたことにつき、ご理解を

賜りたいと存じます。 

 新型コロナウイルスの蔓延は依然として収まりを見せておりませんが、ワクチンの開発や接種計画の進行など、

期待を持てる可能性のあるトピックスも出始めています。コロナ禍となり早１年が経過してしまいましたが、事

態が１日でも早く収束することを願っております。 

 

 さて、今年度のＰＴＡ活動では、例年続けてきた多くのイベントが中止を余儀なくされました。ＰＴＡの意義

は「学校・地域・保護者の架け橋となり、子供たちのよりよい成長の場を作り上げていく事」だと理解しており、

その意味では、様々なイベントが中止となってしまうことは本当に残念でありました。 

 そのような中、昨年１０月の府中市総合防災訓練を、南町小学校をメイン会場として実施できたことは大変意

義深いことであったと考えております。訓練体験後の子供たちのアンケートを拝見させていただきましたが、多

くの子供たちが様々な防災知識を習得し、また地域や関係機関の方々との連携の大切さなどを学ぶことができた

ようでした。私たちの住む地域では今後も災害への対策が重要になりますので、こうした取組は今後も継続して

いければ良いと思います。 

 

一方で、これまでの活動がある意味強制的に中断されたことで、実際には行わずとも大きな影響が無いタスク

が浮き彫りになったことなどもあるかも知れません。 

 今年度は、例年にも増して引き継ぎが難しい状況にあるかと思いますが、活動内容をブラッシュアップしてい

く良い機会であるとも考えられます。是非来年度の委員会役員に向けて多くの情報をお残しいただけたらと思い

ます。１年間ＰＴＡ活動にご協力いただき本当にありがとうございました。 

 

 最後に、子供たちが元気に学校に通い、「学び」を続けることが出来ているのは、島田校長先生、山田副校長先

生をはじめ、すべての先生方、事務職員の方々の献身的なご努力の賜物であると考えております。改めて深く御

礼を申し上げます。 

島田校長挨拶 

令和２年度のＰＴＡ会長松島寛様をはじめ、本部役員、各委員の皆様、１年間、本校の教育活動とＰＴＡ活

動にご理解、ご協力をいただきまして、誠にありがとうございました。コロナ禍で従来通りとはいかない中で

のＰＴＡ活動にはご苦労も多かったと存じますが、ＰＴＡの皆様のご協力がなかったら成し遂げられなかった

ことと感謝しております。 

 

家庭数 

第２回 

運営委員会だより 
日 時   2月 18日（木） 

場 所   書面開催 配布 22名 

学校側    島田校長先生 山田副校長先生 



今、学校は１年間のまとめの時期にいます。今年度を振り返った時、全ての教育活動にコロナ感染予防の工

夫が必要でした。そんな中においても、学年運動記録会、学年学習発表会、全校遠足、ＳＴＦ等の学校行事で

は、子供たちの活動を取材していただきました。運動会の時期には、学習に必要なボールやマットをいただき

ました。収穫したもち米もお赤飯にして配っていただきました。２学期末には学校名の入ったボールペンをい

ただきました。資源回収の日にはたくさんのアルミ缶と段ボールを集めていただきました。こうしたＰＴＡの

皆様の励ましは形となり、教職員や子供たちの心に直接届きました。子供たちと教職員、そしてＰＴＡの皆様

が一丸となって令和２年度の教育活動を作り上げることができました。心より御礼申し上げます。 

今後も、学校や地域の伝統を守りつつ、教職員が一丸となって新しいことにもチャレンジしてまいります。

今年度のＰＴＡ本部の皆様のご尽力に感謝申し上げると同時に、益々のご発展をお祈りいたします。 

山田副校長挨拶 および 学校からの連絡事項 

一年間、本校のＰＴＡ活動にご協力いただき、誠にありがとうございました。 

今年度はコロナ禍ということもあり、例年通りの活動がなかなか行えない状況でしたが、ＰＴＡの皆様にはた

くさんお世話になりました。感染症対策に留意して取り組んだ、水田学習、収穫祭などＰＴＡの皆様のご支援ご

協力、本当にありがとうございました。 

学校では、各学年次年度に向けてのまとめを行っているところです。また、引き続きコロナウイルス感染症対

策の徹底を行ってまいります。 

最後に、６年生は卒業に向けての準備を着々と進めています。今年度は、感謝の会は行われませんが、一人一

人が協力し小学校生活の思い出作りに励んでいます。 

 

活動報告 および 感想や反省 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

89/10 第 1 回運営委員会 出席 

     及び選出委員会 出席 

9/16 一役 資源回収 

10/21 一役 資源回収 

11/14 第 2 回学級委員会 開催(メールにて配信) 

11/18 一役 資源回収 

11/26 一役 校内清掃 

12/18 １～5 年生記念品(ボールペン)配布 

1/18 次年度委員決め作業手順配信 

2/ 5～各学年、次年度委員決め作業           

2/17 一役資源回収                  

2/18 第 2 回運営委員会 書面開催 

 

[今後の予定] 

 5/中旬 一役 資源回収 

学級委員会 

 

9/10 第 1 回運営委員会 出席 

10/29 一役 校内清掃 

11/26 一役 校内清掃 

1/20 一役 資源回収 

2/18 第 2 回運営委員会 書面開催 

 

[今後の予定] 

3/17 一役 資源回収 

4/中旬 一役 資源回収 

文化委員会 

＜感想や反省＞ 

 今年度はコロナの影響により学級委員の関わる行

事の多くが中止となった。大人数で集まれず、打合

せをメールやＳＮＳで行ったため、例年とは違う大変

さがあった。その様な中でも、交流会の予算を使わ

せて頂き、子ども達に記念品を渡せたことは非常に

有意義だったと思う。 

また、一役の一部も担当した。 

委員の皆様、ご協力ありがとうございました。 

＜感想や反省＞ 

 文化委員会を学級委員会に含めるという案に関し

て、過去の経験をもとに今後の活動について委員会内

で出た意見を本部と交換した。今年度の活動は中止と

なり判断は難しいが、今後の参考になればと思う。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

9/10 第 1 回運営委員会 出席 

    及び選出委員会 出席 

12 月上旬 広報誌「たまわり」配布 

来年度校外委員選出開始、手紙作成・配布 

1 月下旬 「緊急避難の家」更新の確認 

2/18 第 2 回運営委員会 書面開催 

 

[今後の予定] 

2 月中旬 通学路安全マップ 作成 

3 月中旬 来年度地区班登校メンバー表の確認・配布準備 

       新 1 年生宅（在校生のいない 1 年生のみ）へ郵送または訪問・配布 

 

 

 

 

 

 

 

 

9/10 第 1 回運営委員会 出席 

10/18 府中市総合防災訓練 取材 

10/26 水田学習稲刈り 取材 

10/29 一役 校内清掃  

11/ 9 水田学習脱穀 取材 

11/中旬 学年記録会 データ受け取り 

11/中旬 6 年生(仲よし)「ぼくの夢、わたしの夢」 依頼 

11/下旬 6 年生 東京よみうりランド データ受け取り 

11/26 一役 校内清掃  

12/ 5 水田学習収穫祭 取材 

12/上旬 5 年生 アドベンチャーグループワーク データ受け取り 

1/中旬 6 年生(仲よし)「ぼくの夢、わたしの夢」 編集 

1/22 ＳＴＦデータ受け取り 

 1/23  校内書写展 取材(9～25 日 展示) 

1/24 「いなほ」101 号原稿(案) 本部へ校正依頼 

1/28 学習発表会データ受け取り 

2/18 第 2 回運営委員会 書面開催 

広報委員会 

 

9/10 第 1 回運営委員会 出席 

10/ 3  水田学習稲刈り 事前準備、打合せ 

10/26 水田学習稲刈り、かけ干し 

    水田学習脱穀 事前準備 

11/ 9 水田学習脱穀  

    水田学習収穫祭 打合せ 出席 

    水田学習収穫祭 事前準備、備品確認 

12/04 水田学習収穫祭 前日準備 

12/05 水田学習収穫祭 実施 

2/18 第 2 回運営委員会 書面開催                      

 

    

水田コミ協委員会 

＜感想や反省＞ 

 スマホでの撮影が禁止なことや

PC 作業があることを考慮し、委

員決めの時に、カメラや PC を持

っている方歓迎と書いた方がい

いと思う。 

＜感想や反省＞ 

 全体的に、大きな混乱もなく進めることができ

た。田植えや稲刈り等の活動が月曜に設定され

ていたがために、前日準備が金曜になってしまっ

た。直前に準備したほうが良いものもあるので月

曜は避けたほうが良いと思う。 

 

＜感想や反省＞ 

今年度はコロナのため例年に比べて活動自体

は少なかったが、基本集まることができない為メー

ルでやりとりをした。委員の皆さまにとても協力的

に動いていただけたので、なんとか活動ができた。 

新役員決めはかなり大変だった。 

校外委員会 

[今後の予定] 

2/中旬～ 「いなほ」101 号原稿(案)印刷 

      ・校正依頼・原稿作成 

3/中旬 「いなほ」101 号 配布 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

連絡事項 

① 第三中学校区小中学校ＰＴＡ連絡協議会の報告 

府中第三中学校区の４校の学校長、ＰＴＡ会長・副会長が参集し、新型コロナウイルスによる各学校の今

年度の対応について意見交換を実施いたしました。 

各学校より感染防止策やＧＩＧＡスクール構想に沿った教育的施策の紹介などがあったほか、各校ＰＴＡ

からはコロナ禍において工夫した活動方法の紹介などがなされ、それぞれの今後の活動に向けて有意義なデ

ィスカッションを行うことが出来ました。 

② 資源回収収益金について 

日ごろから資源回収のご協力ありがとうございます。 

今年度９月までの資源回収の収益について報告いたします。 

令和２年４月から令和２年度年９月までの資源回収金額は 2,800 円です。令和２年年４月より回収業者か

らの収益は回収品目に関わらず無収益となったため、市役所からの助成金のみが資源回収の全収益となりま

す。 

なお、令和２年 10 月から 12 月までの助成金は今年度の収益ですが、令和３年１月から３月までの助成金

については５月に入金となりますので、来年度の収益になります。 

詳細については総会資料の会計報告をご覧ください。 

この収益につきましては、子供たちの学校生活が充実できるように校長先生をはじめとする教職員の方々

と相談して備品等を購入したいと考えております。 

今年度も３月の資源回収を残すのみとなりましたが、来年度も引き続き資源回収を実施しますので、ご協

力のほどよろしくお願いいたします。 

 

09/10 第 1 回運営委員会 開催 

 9/14 青小対パトロール 参加 

 9/16 資源回収 

10/ 3 水田委員会打合せ 出席 

10/ 8 地域防災連絡会 出席  

10/17 府中市総合防災訓練 前日準備 

10/18 府中市総合防災訓練 参加 

10/21 資源回収 

10/26 水田学習稲刈り手伝い 

10/29 校内清掃 

10/31 第 2 回全都小学校ＰＴＡオンラインミーティング 

11/ 5  前期会計監査 

11/ 9 水田学習脱穀 手伝い 

    水田学習収穫祭打合せ 出席 

11/14 第 3 回スクールコミュニティ協議会 出席 

11/18 資源回収 

11/26 校内清掃 

11/27 地域防災連絡会 

12/ 1 第三中学校区小中学校ＰＴＡ連絡協議会 

12/ 4 水田学習収穫祭前日準備 手伝い 

12/ 5 水田学習収穫祭 手伝い 

12/16 資源回収 

1/14  Ｐ連理事会 書面開催 

1/20 資源回収 

 

本部 

  

09/10 第 1 回選出委員会 開催 

9/24 第 2 回選出委員会 開催 

（アンケート用紙印刷・配布） 

10/29 第 3 回選出委員会 開催（開票） 

 1/14 第 4 回選出委員会 開催 

    (内定のお知らせ印刷・配布) 
 

期間中、学級委員・校外委員の選出担当の方に

ご協力いただきました。ありがとうございまし

た。 

選出委員会 

1/下旬 「緊急避難の家」更新の確認 

2/16 令和 3 年度新入生保護者説明会 手伝い 

2/17 資源回収 

2/18 第 2 回運営委員会 書面開催 

 

[今後の予定] 

2/19 教育長と語る会 開催 

2/20  第 4 回スクールコミュニティ協議会 出席 

 



 

③ 後期会計監査による清算受付締切について 

後期会計監査を４月８日（木）に行う予定です。よって精算受付の締切は３月４日（木）とします。 

各委員会で未精算のものがある場合は、締切日までに会計にご連絡ください。 

よろしくお願いいたします。 

 

 

第 1 回運営委員会協議事項についての報告 

①  保護者名札について 
    学校と協議をした結果、来年度から、在学中は同じものを使用できるように仕様を変更することとなりま

した。４月に新しい保護者名札を配布いたします。 

   

   

②  本部役員永年免除について 
     本部役員経験者は他委員会を永年に免除されるという案について、現時点で会員の皆様からご意見はいた

だいておりません。２月のＰＴＡだよりで再度お伝えしましたが、特にご意見がなければ承認されたものと

みなし、令和３年度ＰＴＡ総会にて提案させていただきます。 

     総会で承認が得られた場合は次年度からの実施に向けて規約の改定等の準備を進めますので、実施は令和

４年度からとなります。 

   

   

④  学級委員、文化委員の活動について 
    活動が減る可能性のある文化委員会を学級委員会に包括してはどうかという案について、会員の皆様から

ご意見をいただきました。実施に向けてはまだ準備が不十分であることや、今年度の活動では判断が難しい

等の内容をふまえて検討した結果、来年度の総会での提案は見送ることといたしました。 

    しかしながら来年度以降も検討を重ねていきたい事案でありますので、今後もご意見をいただけるとあり

がたいです。ご協力、よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

令和 3年度 4・5月のＰＴＡ活動予定 

・4月 26日(月)  9:30～ 第 1回委員会(正・副委員決め) 

         ※密を避けるため、委員会ごとの時間差開催を検討しております。決定後、「４月のＰ

ＴＡからのお知らせ」でお伝えします。 

 正・副委員長に決まった方は、下記の行事にもご参加ください。 

・4月 30日(金) 15:00～  ＰＴＡ総会(書面開催検討中) 

・5月 13日(木) 10:00～ 第 1回運営委員会 

 

 

感染症拡大に伴い、ＰＴＡ行事の開催方法や日程等の変更が生じる場合がありますので、 

ご了承くださいますようお願いいたします。 


